

# Mandataria asistió a la ceremonia de presentación de la Escuela de Gobierno de Universidad Católica

8 SEP 2017



**En la ocasión la Jefa de Estado recalcó que “estamos llevando adelante cambios de gran magnitud, que exigen un sector público que esté a la altura de la promesa”**

Este mediodía la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, asistió a la ceremonia de presentación de la Escuela de Gobierno de Universidad Católica que se realizó en el Salón de Honor de la Casa Central.

Esta Escuela de Gobierno tiene como objetivo crear conocimiento y promover la vocación pública, a través de la formación de personas cuyo desafío sea fortalecer el gobierno de lo público desde el Estado, la sociedad civil y las organizaciones privadas.

Durante sus palabras, la Gobernante reflexionó sobre las distintas visiones que hay sobre el Estado y sostuvo que “en lo grueso y de un lado, hay quienes sostenemos que el Estado y las políticas públicas son no las únicas, pero sí las principales herramientas para acercar los resultados de la vida social a una idea de justicia equitativa, y que constituyen uno de los pilares de la cohesión social”. A su vez añadió que “de otro, hay quienes sostienen que el Estado debe jugar, más bien, un rol correctivo respecto de las fallas de mercado y dirigir su acción social hacia los más pobres. Es decir, un enfoque de derechos sociales versus una mirada de subsidiariedad y focalización”.

Esta nueva unidad académica tiene un carácter interdisciplinario al ser una iniciativa conjunta de cinco facultades de la universidad (Ciencias Sociales; Historia, Geografía y Ciencia Política; Derecho; Economía y Administración e Ingeniería).

En este sentido la máxima autoridad del país manifestó que “la agenda de reforma del Estado no se agota, sino que es un proyecto en permanente construcción. Por eso que hoy también el Estado se ve exigido”.

“Estamos llevando adelante cambios de gran magnitud, que exigen un sector público que esté a la altura de la promesa. Porque si, por ejemplo, queremos devolver a la educación pública el rol estructurante de la República que siempre tuvo; o si queremos garantizar el derecho a la salud para todos sin que su capacidad de pago cuente, o tener gobiernos regionales electos que sean efectivos cuerpos conductores en sus territorios, debemos contar con organismos públicos de primer nivel, que permitan realizar esas complejas tareas con solvencia”, explicó.

Al finalizar su intervención afirmó que “con esta Escuela de Gobierno, la Universidad Católica se incorpora al seno de una comunidad académica y formativa en la que la Universidad de Chile y la Universidad de Santiago han abierto el camino, al que se han sumado otras universidades a lo largo del país”.

“Los felicito por este gran paso. Estoy segura de que la solidez institucional de la universidad y destacada trayectoria del cuerpo docente va a permitir tener, desde sus inicios –desde que ya partió– una escuela universitaria de primer nivel”, concluyó.

#Educación Superior

ETIQUETAS :

#Educación